

## La Fundación estrenará el día 11 de julio la visita teatralizada del Bicentenario



La Fundación Ciudad Rodrigo 2006 estrenará la representación de la visita teatralizada "Una brecha en la frontera" el día 11 del próximo mes de julio como colaboración en los actos conmemorativos del Bicentenario de la Guerra de la Independencia.

El proyecto, dirigido por Denis Rafter, cuenta con la financiación de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Ciudad Rodrigo (Adecocir).

Por otra parte, el patronato de la Fundación aprobó la cuenta de resultados económicos correspondientes al año 2009 que arroja un resultado positivo de 22.831 euros que se destinará a compensar las pérdidas de ejercicios anteriores y a la cofinanciación, si fuera necesaria, de los proyectos en realización.